

Réunion de l'Organe d'Administration (OA) de la Ligue Francophone de Triathlon (LF3)

Rue Fond Cattelain, 2 à 1435 Mont-Saint-Guibert (Siège social)

Réunion en ligne : Zoom	Lien de réunion : 880 963 6674
06/05/2021	19H15
Président	Louis BOUILLET (LB)
Vice-Président	Mégane VAN STEENWINCKEL (MVS) (Excusée)
Secrétaire Général	Francesco PIOVESAN(FP)
Trésorier	Robin PETRE(RP)
Membres	Stéphane AHN (SA) Christopher CHRISTIAENS (CC) Luis DEL SOLO (LdS) Monique HOUTEN (MH)
Invité(s)	Sylvain THIEBAUT (ST) Samuel DUQUENNE (SD) Xavier HONNAY (XH) Pascale CARO (PC) Benoît GEUNING (BG) - absent

Ordre du jour	Qui	De	A	Remarque(s)
Accueil du Président Approbation PV du 20/04	LB	19h00	19h10	Sera posté sur Slack
BE3	LB	19h10	19h20	Etat des lieux
Labellisation	XH	19h20	20h00	Discussion sur la proposition
Compte-rendu : « Commission Orga »	XH	20h00	20h30	Discussion sur le document
Fin de la présence des employés				
Réunion Employés : 1 ^{er} compte-rendu et possibles améliorations.	RP	20h35	21H00	Etat des lieux Possibles améliorations
Tour de table Delta (LB)	Tous	21h05		
Bilan et objectif pour le prochain OA			21h20	

Approbation PV du 20 Avril

Le PV est approuvé à l'unanimité.

BE3

Actuellement, il y a 4 admins, tous LF3 qui ont été élus. Le prochain OA est fixé au 12/5.

La 3VL s'est retirée de BE3, ne désire plus s'y investir.

La facture cotisation a été envoyée à la 3VL, qui en retour demande ce que l'on fait cc les subsides Lotto.

La LF3 souhaite être irréprochable et transparente dans sa gestion. ST soulève les frais de coaching auxquels il faut faire attention. L'OA doit prévoir une planification des athlètes qui reçoivent des équipements Bioracer.

Labellisation des clubs :

le but est de revoir la faisabilité de cette labélisation telle qu'elle a été rédigée.

Longue discussion sur les critères d'éligibilité. Après la contextualisation, la demande du précédent OA. La Labellisation n'est pas une compétition entre clubs mais plutôt orientée sur les améliorations de l'offre d'un club. Des aides modulées selon un schéma pour favoriser l'excellence et ensuite pérenniser la qualité, avec une aide réduite.

Discussion sur la visibilité des clubs selon leurs ranking : Pas d'accord sur l'approche, il est suggéré de revoir le document.

Projet : la grande enquête

Il est estimé qu'elle n'est pas forcément orientée vers les jeunes.

Il n'y a aucune vue sur le calendrier et que ce dernier est un élément très motivant pour les jeunes. Un calendrier provisoire sera revu et publié. Il est proposé une séance d'entraînement Jeunes à l'Eau d'Heure pour les motiver.

Commission organisations :

Après avoir contextualisé le ton et déroulement de cette réunion, particulièrement l'opinion de Laurent Vercammen. Après discussion, sa fonction est de travailler sur des projets type 'COVID-Proof' et à terme l'OA estime que la communication entre les organisateurs se déroulera en AAA avec un suivi par organisateurs.

Il est proposé que la commission « arbitrage » participe cc la sélection des clubs candidats organisateurs aux championnats de Belgique, comme cela se déroule au sein de la 3VL avec une efficacité certaine.

Un membre de l'OA assistera à la prochaine réunion de cette commission « Orga » afin de les informer du point de vue de l'OA.

Etat des lieux : Processus Arbitrage3

Le processus a été défini et validé par toutes les parties intervenantes au sein de la LF3.

Un employé reste dans la commission pour le support dans la formation.

Il est souhaitable que la gestion du stock s'effectue au sein de la commission.

Le secrétariat recevra les commandes de la commission et il sera du ressort de cette commission de coordonner la livraison du matériel aux arbitres (possibilité via les sacs CRO).

Un doodle sera envoyé aux arbitres pour la livraison des règlements imprimés.

Un membre de l'OA, arbitre assistera dorénavant à toutes les réunions de la commission et sera le lien entre cette dernière et l'OA.

Réunion Employés :

Bilan des interviews et de la réunion plénière.

Comme la LF3 est en discussion avec Delta Gouvernance, une proposition de leur approche pour aider la LF3 à atteindre cette gouvernance à tous les niveaux.

Pour les employés, un cadre de travail et quelques processus sont en train d'être installés ; également les interviews 1 to 1 avec chacun à une fréquence suivie (bilan sera fait après quelques semaines/mois de vécu).

Divers

L'OA a rencontré Johan Feuillet cc migration des données vers le site LF3.

LI LF3 a été contacté cc la « Grande Région » (LUX, LF3, DE, FR) pour refaire le challenge « 1 épreuve par pays », renseignements chez le secrétariat. LE secrétaire se charge de prendre contact.

L'OA signale que le LCMT et le TRI4US vont recevoir un recommandé « désaffiliation » de la LF3 pour défaut de paiement de cotisation-club. NVS vend son rack vélo (540 places) SA va contacter cc prix et volume.

NB : depuis lors, le Tri4us règlera sa cotisation dans les 3 jours.

L'OA souligne qu'il faudrait relancer les athlètes cc bénéficiaires de la licence.

Pour l'OA,

Francesco Piovesan
Secrétaire Général LF3

Louis Bouillet, président.

